

Leistungen und Preise

In einer Sitzung verwenden wir individuell Bausteine aus allen Leistungen, die wir auch einzeln anbieten. Was benötigt wird ermitteln wir durch Gespräche mit dem/der Klienten /Klientin und in Zusammenarbeit mit der geistigen Welt (Engel, Schutzengel, geistige Führer).

Wir berechnen zusammen für 1,5 Stunden gemeinsame Arbeit 120 €.

Wir bieten auch Online-Gespräche und Sitzungen an.

Für Einzelarbeiten können Sie unsere jeweiligen Webseiten besuchen oder mit uns separat sprechen.

Unsere Kontaktdaten

Sandra Thurm
In der Breite 80
71131 Jettingen

Telefon: 0176-84635668
E-Mail: sandra@sandrathurm.com
www.sandrathurm.com

Andrea Horn
Wasenbreite 1
72119 Ammerbuch

Telefon: 0176-96849984
E-Mail: ahorn60@gmx.de
www.selbst-begegnen.de

Die gemeinsame Arbeit findet in Ammerbuch in Poltringen bei Andrea Horn statt.

---Termine nach Vereinbarung---





Andrea Horn

- Heilpraktikerin
- Homöopathie
- IoPT (Identitäts-orientierte Psycho-Trauma-Theorie) Selbstbegegnungen/Aufstellungen
- Karmische Homöopathie

In meiner Praxis arbeite ich mit den oben genannten Methoden. Die Zusammenarbeit mit Sandra Thurm ergab sich 2023. Zu diesem Zeitpunkt begann ich meine geistigen Fähigkeiten weiterzuentwickeln.

Die Alternative Medizin hat mich schon seit meinen 20er-Jahren interessiert. Es ist mir wichtig das Leben ganzheitlich zu betrachten. Ich habe viel Erfahrung damit gemacht, dass die Selbstheilungskräfte einen großen Stellenwert bei uns Menschen einnehmen. Es ist also als Erstes notwendig Blockaden und Hindernisse zu beseitigen, damit die Lebenskraft ungehindert durch den Körper fließen kann. Ich bin offen für neue Erfahrungen und freue mich auf die Begegnungen mit vielen Menschen und mit der geistigen Welt.



Sandra Thurm

Seit meiner Kindheit bin ich fähig mit der geistigen Welt Kontakt aufzunehmen. Besonders ausgeprägt zeigte sich meine Gabe ab dem 36. Lebensjahr. Durch eine Lungenembolie, die ich knapp überlebte, veränderte sich mein Leben. Ab diesem Zeitpunkt stellte ich mich als Medium der geistigen Welt zur Verfügung. Doch erst musste ich mir dieses neue Leben aufbauen. 2017 veröffentlichte ich dann meine Lebensgeschichte „Kind der Sterne“ beim Spirit Rainbow Verlag. Seit diesem Jahr beginne ich mit meiner Arbeit als Lebensberaterin und Engelmedium. Um den Menschen zu helfen arbeite ich auch mit Klängen, Heilsteinen, Reinigungsritualen und meinen eigenen Engel-Energiekarten, deren Zeichen ich von den Engeln übermittelt bekommen habe. Bevor ein/e Klient/in zu mir kommt frage ich die geistige Welt, was sie oder er benötigt, mit welchen Elementen ich weiterhelfen kann. Jede Beratung / Hilfe entwickelt sich ganz dynamisch nach den seelischen Bedürfnissen und Gesprächen mit dem/der Klienten/Klientin. Mehr Informationen gibt es auf meiner Webseite.

Unsere gemeinsame Arbeit

Seit Ende 2023 erarbeiteten wir uns eine neues Konzept der Zusammenarbeit. Diese Art der Arbeit vereint die Karmische Homöopathie mit der Kommunikation mit der geistigen Welt. Durch die Energiearbeit, die jede von uns gleichzeitig an einem Klienten ausüben, strömt die Heilenergie mit mehr Intensität durch den/die Klienten/ Klientin. Wir beide führen jeweils einen Körperscan durch und ermitteln dann die Zonen im Körper, die besondere Aufmerksamkeit benötigen. Oft kommen dann unbewusste Themen zum Vorschein, die mit anderen Leben oder mit den Ahnen eine Verbindung haben. Es kann passieren, dass sich verstorbene Familienmitglieder oder Freunde melden, wenn ein Trauma mit körperlichen Beschwerden zusammen hängt. Dabei können diese Seelen helfen, die Blockaden aufzulösen. Durch die Karmische Homöopathie kann auch noch einmal auf der energetischen Ebene gearbeitet werden und die Mittel geben oft einen guten Hinweis darauf, welche Themen noch unbearbeitet sind und wie sie mit den körperlichen Beschwerden zusammen hängen.